

Kejar Target AIPT Unggul, Unimal Gelar Pendampingan Sertifikasi ISO



Pelaksanaan Pendampingan Sertifikasi ISO Universitas Malikussaleh Tahun 2024. Foto; Nur Khalis

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Universitas Malikussaleh (Unimal) menggelar kegiatan pendampingan kepada para pimpinan serta unit penjamin mutu jurusan dan prodi agar dapat memahami cara dan tahapan agar Unimal bisa mendapatkan Sertifikat ISO. Pendampingan tersebut dilaksanakan selama dua hari bertempat di kampus Universitas Malikussaleh Bukit Indah, 13-14 September 2024.

Kegiatan pendampingan itu menghadirkan Dr Aman Yaman sebagai narasumber pada hari pertama yang menyampaikan materi tentang Pengenalan manfaat ISO untuk Perguruan Tinggi dan Strategi memperoleh sertifikasi ISO dan Pemenuhan prinsip PDCA dan klausul ISO oleh Perguruan Tinggi terkait Akreditasi Institusi Perguruan Tinggi (AIPT). Adapun peserta kegiatan pada hari pertama Kegiatan tersebut diikuti oleh Wakil Rektor, Kepala Biro, Satuan Pengawas Internal (SPI) Kepala Lembaga, Dekan, Kepala UPT, wakil dekan, dan koordinator prodi.

Sedangkan pada hari kedua kegiatan akan diikuti oleh Wakil Dekan, Ketua Jurusan, Koordinator Prodi, Gugus Jaminan Mutu Fakultas, dan Unit Jaminan Mutu Jurusan. Sedangkan materi yang akan diberikan kepada peserta pada hari kedua adalah Prinsip pelaksanaan audit internal ISO dan penyusunan instrumen audit internal dan RTM Berbasis ISO.

Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Malikussaleh, Dr Azhari dalam sambutannya mengatakan bahwa Unimal menargetkan bisa memiliki sertifikat ISO 9001 dan ISO 21001 pada tahun 2024 ini. Adapun kegiatan pendampingan ini dilakukan karena adanya perubahan instrumen akreditasi, yang mana instrumen akreditasi lama akan berakhir pada 16 Agustus 2025, dan instrumen akreditasi baru akan efektif berlaku pada 18 Agustus 2025.

Selanjutnya, BAN-PT dan LAM akan menyelesaikan instrumen dan sistem akreditasi lama hingga Desember 2024. Adapun batas akhir pengajuan akreditasi dengan instrumen (lama) adalah 31 Desember 2024. “Kita menargetkan bisa memasukkan usulan akreditasi dengan instrumen lama dengan harapan AIPT Universitas Malikussaleh bisa mendapatkan nilai Unggul,” jelas Azhari.

Sementara itu dalam paparannya, Aman Yaman menyampaikan bahwa sedikitnya terdapat lima alasan kenapa ISO 9001 dan ISO 21001 penting bagi lembaga pendidikan adalah 1) Meningkatkan kualitas Pendidikan; 2) Memenuhi persyaratan hukum dan regulasi; 3) Meningkatkan kepuasan pelanggan; 4) Meningkatkan efisien dan produktifitas; dan 5) Meningkatkan reputasi. “Untuk bisa mendapatkan akreditasi unggul diperlukan penyamaan persepsi, pemahaman dan komitmen dari semua elemen kampus,” tutup Aman. [ryn]

Tanggal: 14 September 2024

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Akreditasi](#), [Sivitas Akademika](#), [Unggul](#),